

**INFORME Y PROPUESTA DE LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES EN
RELACIÓN CON LA PROPUESTA DE RENOVACIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE
CORPORACIÓN ACCIONA ENERGÍAS RENOVABLES, S.A. QUE SE SOMETERÁ A LA
APROBACIÓN DE LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS DE 2023
(PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA).**

1. OBJETO

La presente propuesta respecto de los Consejeros independientes e informe para los demás casos se emite a los efectos previstos en el artículo 529 decies de la Ley de Sociedades de Capital y de acuerdo con lo establecido en la Política de Composición del Consejo de Administración.

Las propuestas e informes de nombramiento y reelección de los Consejeros se fundamentan en el análisis de las necesidades del Consejo de Administración, y que en su composición se favorezca la diversidad de edad, conocimientos, experiencias y género.

El presente informe incluye la puesta a disposición de la Junta General de la siguiente información respecto de los consejeros cuyo nombramiento o reelección se propone: (i) perfil profesional y biográfico; (ii) categoría a la que como consejero pertenece; señalándose, en el caso de consejeros dominicales, el accionista al que representen o con quien tengan vínculos; (iii) otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas; (iv) fecha de su primer nombramiento como consejero en Corporación Acciona Energías Renovables, S.A. (en adelante, ACCIONA Energía) y de los posteriores; (v) acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que el consejero sea titular.

Respecto de los Consejeros cuya reelección se somete a la aprobación de la Junta General de Accionistas 2023 la Comisión de Nombramientos y Retribuciones ha valorado positivamente la calidad del trabajo y la dedicación al cargo durante su mandato.

Así pues, esta Comisión **propone e informa favorablemente** al Consejo de Administración para que eleve a la Junta General de Accionistas de la Sociedad, a celebrar el 1 de junio de 2023 en primera convocatoria o el 2 de junio de 2023, en segunda convocatoria, el nombramiento y las reelecciones de los siguientes Consejeros que se relacionan a continuación:

2. REELECCIÓN DE CONSEJEROS INDEPENDIENTES

En primer lugar, la Comisión **propone** al Consejo de Administración que eleve a la Junta General de Accionistas de la Sociedad, a celebrar el 1 de junio en primera convocatoria o el 2 de junio de 2023 en segunda convocatoria, la **reelección de los siguientes Consejeros con categoría de independientes**:

2.1 LA REELECCIÓN DE D. JUAN LUIS LÓPEZ CARDENETE.

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que D. Juan Luis López Cardenete fue nombrado consejero de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión ha examinado la conveniencia de su reelección.

La Comisión propone la reelección del consejero, D. Juan Luis López Cardenete, por su formación y amplia experiencia, especialmente en el ámbito de energía y cambio climático, la gestión de riesgos y administración financiera, según resulta de su perfil profesional, y por su conocimiento de ACCIONA ENERGÍA pues ocupa el puesto de Consejero con categoría de Independiente desde el 25 de mayo de 2021.

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones ha verificado el desempeño y dedicación del Señor López Cardenete desde su nombramiento, con un alto índice de asistencia a las reuniones del Consejo y Comisiones, la evaluación positiva del ejercicio de sus funciones durante todo su periodo de mandato así como su disponibilidad efectiva para continuar prestando la dedicación requerida al desempeño del cargo sin verse condicionado por relaciones con la Sociedad, sus accionistas significativos o sus directivos, lo que le hace merecedor de la condición de consejero con categoría de independiente.

- Perfil Profesional

Juan Luis López Cardenete comenzó su carrera profesional en 1976 en Unión Fenosa, una empresa que opera en el sector eléctrico, donde adquirió amplia experiencia en las áreas de generación, combustibles, planificación y control, marketing, comercialización y distribución y redes de transporte hasta 2009. Durante ese período, López Cardenete ocupó los cargos de director general en Unión Fenosa y de presidente de Unión Fenosa Internacional. Antes de incorporarse al Grupo, también ocupó otros puestos de responsabilidad, como el de asesor sénior de energía en Ernst & Young entre 2013 y 2017, y el de director y miembro del comité ejecutivo de Banco Caminos entre 2017 y 2018.

También es miembro del consejo asesor de la revista económica y empresarial Expansión, del grupo de trabajo de energía y cambio climático del Real Instituto Elcano, de los consejos editoriales de Papeles de Energía de Funcas, de Cuadernos de Energía de Enerclub, del grupo de Diálogos de Energía y Sostenibilidad de la Universidad Comillas ICAI y del grupo de energía de la Cámara de Comercio Española.

López Cardenete es licenciado en Ingeniería Civil y cuenta con un máster en Ingeniería Civil por la Universidad Politécnica de Madrid y Máster en Administración y Dirección de Empresa por el IESE, Universidad de Navarra. Actualmente es profesor en la IESE Business School.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas:

SOCIEDAD	CARGO
Operador del Mercado Ibérico de Energía Polo Español, S.A.	Consejero

Tomir 2011, S.L.	Consejero
Smartener, S.L.	Consejero
Diario Expansión	Miembro del Comité Asesor
Ithaka Partners, S.L.	Senior Advisor
Rhein Ruhr Immobilien GmbH	Managing Director
IESE Business School	Senior Lecturer

- Fecha de primer nombramiento como Consejero de ACCIONA Energía y posteriores

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que el consejero sea titular

El Consejero independiente D. Juan Luis López Cardenete ostenta un total de 30.000 acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión ha concluido que D. Juan Luis López Cardenete reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

2.2 LA REELECCIÓN DE D. ALEJANDRO MARIANO WERNER WAINFELD

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que D. Alejandro Mariano Werner Wainfeld fue nombrado consejero de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión ha examinado la conveniencia de su reelección.

La Comisión propone la reelección del consejero, D. Alejandro Mariano Werner Wainfeld, por su formación y amplia experiencia empresarial, especialmente en la administración financiera, experiencia bancaria, cuestiones sociales y exposición geopolítica, según resulta de su perfil profesional, y por su conocimiento de ACCIONA ENERGÍA pues ocupa el puesto de Consejero con categoría de Independiente desde el 26 de mayo de 2021.

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones ha verificado el desempeño y dedicación del señor Werner desde su nombramiento, con un alto índice de asistencia a las reuniones del Consejo y Comisiones, la evaluación positiva del ejercicio de sus funciones durante su último mandato así como su disponibilidad efectiva para continuar prestando la dedicación requerida al desempeño del cargo sin verse condicionado por relaciones con la Sociedad, sus accionistas significativos o sus directivos, lo que le hace merecedor de la condición de consejero con categoría de independiente.

- Perfil Profesional

Don Alejandro Werner Wainfeld es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Doctor por el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) en 1994 y designado Joven Líder Mundial por el Foro Económico Mundial en 2007.

Ha tenido una distinguida trayectoria en el sector público y privado, donde cabe destacar su labor pública como Subsecretario de Hacienda y Crédito Público de México entre diciembre de 2006 y agosto de 2010.

En 2011 se incorporó a BBVA-Bancomer donde trabajó primero como Director General de Negocios Globales y posteriormente como Titular de Banca Corporativa y de Inversión hasta 2012. Ha sido Director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI) entre 2013 hasta el 2021.

Ha desempeñado distintos cargos en el mundo académico, como el de Director de Estudios Económicos en el Banco de México y docente del ITAM, de la Universidad de Yale y el Instituto de Empresa de Madrid.

Don Alejandro Werner Wainfeld tiene experiencia internacional en Estados Unidos a través del rol que ejerció en el Fondo Monetario Internacional; y en Latinoamérica, a través del FMI, BBVA-Bancomer y Banco de México. Es, asimismo, miembro del consejo de administración de BBVA México.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas

SOCIEDAD	CARGO
BBVA Mexico	Consejero

- Fechas de primer nombramiento como Consejero en ACCIONA Energía y posteriores

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que el Consejero sea titular

El Consejero independiente D. Alejandro Mariano Werner Wainfeld no ostenta acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión ha concluido que D. Alejandro Mariano Werner Wainfeld reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

2.3 LA REELECCIÓN DE DOÑA MARÍA SALGADO MADRIÑÁN

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que D^a María Salgado Madriñán fue nombrada consejera de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión ha examinado la conveniencia de su reelección.

La Comisión propone la reelección de la consejera, Doña María Salgado Madriñán, por su formación y amplia experiencia, especialmente en el sector energía y cambio climático, en el ámbito bancario, y de

gestión de riesgos y su experiencia en materia digital, ciencia y tecnología, tal y como se detalla en su perfil profesional y por su conocimiento de ACCIONA ENERGÍA pues ocupa el cargo de Consejera con categoría de Independiente, desde la fecha de su primer nombramiento, esto es, el 26 de mayo de 2021. Es Presidenta de la Comisión de Auditoría y Sostenibilidad desde su nombramiento como consejera.

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones ha verificado el desempeño y dedicación de la señora Salgado Madriñán, desde su nombramiento con un alto índice de asistencia a las reuniones del Consejo y Comisiones, la evaluación positiva del ejercicio de sus funciones durante su mandato y su disponibilidad efectiva para continuar prestando la dedicación requerida al desempeño del cargo sin verse condicionada por relaciones con la Sociedad, sus accionistas significativos o sus directivos, lo que le hace merecedora de la condición de consejera con categoría de independiente.

- Perfil Profesional

Dña. María Salgado Madriñán comenzó su carrera profesional en 1992 en la Cámara de Comercio España-EE. UU. en Miami. En 1993, fue nombrada directora del departamento de Comercio Exterior e Interior de ANFACO - CECOPECA y, posteriormente, en 1995, se unió al Grupo Internaco como directora de la División de Motores Profesionales. Más tarde, en 1997 se convirtió en directora de la División Industrial de INTERNACO (Benza Energy), donde prestó sus servicios hasta 2002.

En 2004, cofundó GDES Wind S.L., una empresa internacional de palas eólicas (anteriormente Sálvora Vento, S.L.), donde fue directora ejecutiva y socia hasta 2017. En calidad de tal, fue responsable de la gestión financiera, control financiero, informes internos y externos, relaciones con los clientes, asuntos legales y de cumplimiento, incluidas la regulación laboral, estándares del sector, EHS y operaciones de M&A. María Salgado Madriñán cuenta con más de 14 años de experiencia en la alta dirección de GDES Wind S.L., participando activamente en el crecimiento de la empresa a través de proyectos internacionales y de innovación tecnológica.

Vocal de la Junta Directiva de la Asociación Empresarial Eólica (AEE) entre 2015 y 2016. Ha participado en diversos foros de la Industria Renovable a través de AEE, Renewable UK, la Asociación Americana de Energía Eólica (AWEA) y la Cátedra de Industria Conectada, de la Universidad Pontificia de Comillas (ICAI), entre otros. Además, ha sido mentora de varias start-ups en innovación, sostenibilidad y energías renovables. En 2020, se unió a WAS (Women Action Sustainability), una asociación sin ánimo de lucro cuyo principal objetivo es elevar la sostenibilidad al primer nivel estratégico de empresas, entidades, instituciones y la sociedad.

Tiene una amplia experiencia internacional en Europa, Estados Unidos, Latinoamérica y Australia. En Europa, gestionó proyectos industriales y eólicos en 10 países y desarrolló alianzas estratégicas. En Estados Unidos, fue responsable del lanzamiento de GD Energy Services Wind Inc., y fue vicepresidenta y directora de nuevos proyectos, así como responsable de las relaciones con los clientes. En Latinoamérica, creó GDES Eólica do Brazil LTD. También gestionó y coordinó proyectos en numerosos países de todo el mundo, como Australia, Japón, China, Corea del Sur, Marruecos, Etiopía y Sudáfrica.

En 2022, dirigió la Fundación Mauricio y Carlota Botton, con sede en Madrid, gestionando en especial la firma de acuerdos con MIT y la Universidad de Cambridge para el apoyo a la Investigación en Física.

María Salgado Madriñán es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y Diplomada en Empresariales por la Universidad CEU San Pablo, en la que se graduó en 1992. Además, cuenta con un Executive MBA en el IE Business School (2004) y un Digital Business Executive Program en ISDI (2018). En 2019, realizó el Programa Avanzado de Industria Conectada, Liderazgo y Transformación Digital en ICAI, Universidad Pontificia de Comillas y en 2020 obtuvo el Certificate in Corporate Governance por INSEAD tras realizar el International Directors Program (IDP), en Fontainebleau (Francia).

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas:

Ninguno.

- Fecha de primer nombramiento como Consejera de ACCIONA Energía y posteriores

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que la consejera sea titular

La Consejera independiente Doña María Salgado Madriñán ostenta 324 acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión ha concluido que Doña María Salgado Madriñán reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

2.4 LA REELECCIÓN DE D. ROSAURO VARO RODRÍGUEZ

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que D. Rosauro Varo Rodríguez fue nombrado consejero de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión ha examinado la conveniencia de su reelección.

La Comisión propone la reelección del consejero, D. Rosauro Varo Rodríguez, por su formación y amplia experiencia empresarial, especialmente en gestión de riesgos, experiencia digital, ciencia y tecnología, cuestiones sociales y experiencia bancaria y administración financiera, según resulta de su perfil profesional, y por su conocimiento de ACCIONA ENERGÍA pues ocupa el puesto de Consejero con categoría de Independiente desde el 26 de mayo de 2021.

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones ha verificado el desempeño y dedicación del señor Varo desde su nombramiento, con un alto índice de asistencia a las reuniones del Consejo y Comisiones, la evaluación positiva del ejercicio de sus funciones durante su último mandato así como su disponibilidad efectiva para continuar prestando la dedicación requerida al desempeño del cargo sin verse condicionado por relaciones con la Sociedad, sus accionistas significativos o sus directivos, lo que le hace merecedor de la condición de consejero con categoría de independiente.

- Perfil Profesional

Rosauro Varo Rodríguez inició su carrera profesional hace más de 25 años, y ha desarrollado diferentes proyectos empresariales en todo el mundo. Actualmente es presidente de GAT Inversiones. GAT es una sociedad de inversión privada con un perímetro que cubre sectores como el turístico, el inmobiliario, el de telecomunicaciones y el tecnológico, y ha participado como socio de referencia en el primer "unicornio" español: Cabify. Varo Rodríguez es actualmente vicepresidente y miembro del consejo de administración del Grupo PRISA, presidente de su comité de transformación digital y miembro de la comisión delegada y del comité de nombramientos y remuneraciones del Grupo PRISA. Asimismo, es miembro del consejo asesor de Telefónica España y de la junta directiva del Círculo de Empresarios del Sur de España (CESUR).

Es además el fundador de la compañía eléctrica PepeEnergy y de la compañía de telecomunicaciones PepeLatam. Ha sido vicepresidente de la empresa de telecomunicaciones PepePhone y miembro de varios consejos de administración, entre ellos El León de El Español Publicaciones, S.A., editor del periódico El Español y del portal financiero Invertia. Anteriormente, fue responsable del desarrollo de negocio de MP Corporación, donde participó en proyectos de desarrollo de infraestructura de energía y agua y también en el desarrollo de la estrategia de sostenibilidad corporativa.

Varo Rodríguez ha consolidado su carrera profesional a nivel internacional centrándose en Europa y Latinoamérica. En Europa, ha obtenido experiencia en estrategia empresarial en el mercado ibérico a través de las esferas de influencia de GAT Inversiones, PRISA y PepePhone. En Latinoamérica, como presidente de GAT Inversiones, ha fomentado el desarrollo empresarial del grupo en México y, como vicepresidente de PRISA, ha participado en la estrategia de la empresa educativa líder en Latinoamérica a través de Santillana. Es profesor del Máster en Finanzas y Banca de la Universidad Pablo Olavide de Sevilla y ponente en el Programa de gestión sénior de la Escuela de Negocios San Telmo, donde aborda temas como fusiones y adquisiciones empresariales o la economía digital.

En el marco de su acción social y cultural, Varo Rodríguez es patrono del Teatro Real y de la Fundación Alalá, punto de referencia en el desarrollo de proyectos de integración social para grupos con riesgo de exclusión en el sur de España.

Se licenció en Derecho en la Universidad de Sevilla.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas

SOCIEDAD	CARGO
Grupo Atento (GAT) Inversiones, S.L.	Presidente
Promotora de Informaciones, S.A	Vicepresidente del Consejo
Pepe Mobile, S.L.	Vicepresidente
Universidad Pablo Olavide de Sevilla	Profesor

- Fechas de primer nombramiento como Consejero en ACCIONA Energía y posteriores

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que el Consejero sea titular

El Consejero independiente D. Rosauro Varo Rodríguez ostenta un porcentaje indirecto del 0,001% de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión ha concluido que D. Rosauro Varo Rodríguez reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

2.5 LA REELECCIÓN DE DÑA. MARÍA FANJUL SUÁREZ

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que Dña. María Fanjul Suárez fue nombrada consejera de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión ha examinado la conveniencia de su reelección.

La Comisión propone la reelección de la consejera, Dña. María Fanjul Suárez, por su formación y amplia experiencia empresarial, destacando sus conocimientos y experiencia en ciberseguridad, así como en exposición geopolítica y cuestiones sociales, gestión de riesgos, experiencia digital y ciencia y tecnología, además de en administración financiera, según resulta de su perfil profesional, y por su conocimiento de ACCIONA ENERGÍA pues ocupa el puesto de Consejera con categoría de Independiente desde el 26 de mayo de 2021.

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones ha verificado el desempeño y dedicación de la señora Fanjul desde su nombramiento, con un alto índice de asistencia a las reuniones del Consejo y Comisiones, la evaluación positiva del ejercicio de sus funciones durante su último mandato así como su disponibilidad efectiva para continuar prestando la dedicación requerida al desempeño del cargo sin verse condicionado por relaciones con la Sociedad, sus accionistas significativos o sus directivos, lo que le hace merecedora de la condición de consejera con categoría de independiente.

- Perfil Profesional

Dña. María Fanjul Suárez comenzó su carrera como analista sénior en la empresa de consultoría financiera y estratégica independiente Confivendis y más tarde trabajó como directora general en Solón Inversiones hasta 2011. Ha desarrollado su carrera profesional en el campo del comercio electrónico y ha ostentado varios cargos relevantes: miembro del consejo de administración de idealista.com de 2009 a 2011, directora ejecutiva de StepOne Ventures de 2009 a 2011, y directora ejecutiva de entradas.com

de 2012 a 2014. Entre 2014 y 2020, trabajó para Inditex como directora de comercio electrónico con el objetivo de desarrollar a nivel global el negocio en línea de las marcas del grupo.

Desde 2021 es miembro del consejo asesor de Klarna y de Ecoalf. Además, en 2022 cofundó Grupo Tansley y se incorporó a Hijos de Rivera como consejera independiente.

Fanjul Suárez es también cofundadora y presidenta de Chamberi Valley, una asociación centrada en la creación y consolidación de nuevas empresas digitales. Además, es miembro del International Advisory Board de la Universidad Pontificia de Comillas ICADE.

Tiene una amplia experiencia internacional en Europa, Estados Unidos, Latinoamérica, Australia, Asia y Oriente Medio. En Europa, Estados Unidos y Asia se asoció con las principales plataformas en línea (Zalando, ASOS, Google, Facebook, Alibaba y SSG). En Estados Unidos, fundó y dirigió StepOne en San Francisco y en Latinoamérica lanzó entradas.com en México. Además, creó y gestionó el negocio en línea de Inditex en Europa, Estados Unidos, Latinoamérica, Australia, China, Corea, Japón, Sudeste Asiático, Rusia, Turquía y Oriente Medio.

Fanjul Suárez se graduó en administración y gestión de empresas en la Universidad Pontificia de Comillas ICADE en Madrid, y complementó sus estudios en la Universidad de Cardiff en Gales.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas

SOCIEDAD	CARGO
Grupo Tansley	Cofundadora
Klarna Holding, AB	Miembro del Consejo Asesor
Ecoalf Recycled Fabrics, S.L.	Miembro del Consejo Asesor
International Advisory Board de la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE)	Miembro
Hijos de Rivera, S.A.U.	Consejera
Sunscreen, S.L.	Administradora única

- Fechas de primer nombramiento como Consejera en ACCIONA Energía y posteriores

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que la Consejera sea titular

La Consejera Independiente, Dña. María Fanjul Suárez no ostenta acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión ha concluido que Dña María Fanjul Suárez reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

3. **CONSEJEROS DOMINICALES**

Esta Comisión emite informe en lo que respecta la reelección de los siguientes **consejeros dominicales**, todos ellos a propuesta del accionista, Acciona, S.A.:

3.1 **LA REELECCIÓN DE D. JOSE MANUEL ENTRECANALES DOMEcq**

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que D. José Manuel Entrecanales Domecq fue nombrado consejero de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión informa favorablemente respecto de su reelección por su profundo y riguroso conocimiento de la Sociedad y del grupo y, en particular, de sus negocios, adquirido a lo largo de su dilatada carrera profesional, ya que lleva desempeñando el puesto de Consejero desde el 26 de mayo de 2021 y es primer ejecutivo del grupo al que la Sociedad pertenece desde el año 2004.

- Perfil profesional.

José Manuel Entrecanales es el Presidente y CEO de ACCIONA, grupo de empresas líder en energías renovables y soluciones sostenibles de infraestructuras, con presencia en más de 60 países y con más de 40.000 empleados. Es Presidente también de ACCIONA Energía, la división de energía del grupo, que cotiza en la Bolsa de Madrid desde julio 2021, siendo el mayor operador energético global con actividad exclusiva en energías renovables.

Es miembro activo de algunas de las principales organizaciones corporativas que promueven el desarrollo sostenible y la lucha contra el cambio climático, entre otras el Pacto Mundial de las Naciones Unidas (UN Global Compact), el Carbon Pricing Leadership Coalition del Banco Mundial, y el Consejo Empresarial Mundial para el Desarrollo Sostenible (WBCSD, por sus siglas en inglés).

Es Patrono Fundador de la Fundación Pro CNIC (la principal iniciativa público privada de investigación cardiovascular de España), Patrono de la Fundación Princesa de Asturias, Patrono del Museo del Prado y de la Fundación Alalá.

Es, además, miembro del Consejo de Administración del Instituto de la Empresa Familiar, asociación española líder de empresas familiares de la que fue Presidente del 2012 al 2014.

José Manuel Entrecanales es Presidente de la Fundación acciona.org, dedicada a promover el acceso universal al agua y la energía.

Ha sido nombrado recientemente Embajador de la Marca España.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas:

SOCIEDAD	CARGO
ACCIONA, S.A.	Presidente y CEO
AGROPECUARIA SANTA QUITERIA, S.L.	Administrador Solidario
LIZARD GLOBAL INVESTMENT, S.L.	Presidente del Consejo

- Fecha de primer nombramiento como Consejero en ACCIONA Energía y posteriores:

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas de las que el Consejero sea titular:

D. Jose Manuel Entrecanales Domecq no ostenta acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones informa favorablemente la propuesta de reelección de Don José Manuel Entrecanales Domecq, ya que ha concluido que reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

3.2 LA REELECCIÓN DE D. JUAN IGNACIO ENTRECANALES FRANCO

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que D. Juan Ignacio Entrecanales Franco fue nombrado consejero de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión informa favorablemente respecto de su reelección por su profundo y riguroso conocimiento de la Sociedad y del grupo y, en particular, de sus negocios, adquirido a lo largo de su dilatada carrera profesional. Adicionalmente, lleva desempeñando el puesto de Consejero desde el 26 de mayo de 2021 y es vicepresidente ejecutivo del Grupo al que pertenece la Sociedad.

- Perfil profesional.

Vicepresidente de ACCIONA desde el año 2004 y miembro del Consejo de Administración de ACCIONA Energía desde el año 2021.

Ingeniero Industrial por la Tufts University y MBA Ejecutivo por el Instituto de Empresa de Madrid. Inició su actividad profesional en 1992 en Arthur Andersen.

Se incorporó a ACCIONA en 1994, y en 1995 fue nombrado Director General Adjunto de Construcción, puesto que ocupó hasta 1997, año en que asumió el cargo de Vicepresidente Ejecutivo de ACCIONA Infraestructuras.

En 2004 fue nombrado Presidente de ACCIONA Infraestructuras, posición que ocupó hasta 2010. Ha sido Vicepresidente de SEOPAN desde 2006 a 2012 y Presidente del Consejo de Mostostal Warszawa

entre 2001 y 2007, dirigiendo la expansión de ACCIONA Infraestructuras en Polonia. Es miembro de numerosas entidades, entre otras el Foro de empresas del Consejo Social de la Universidad Carlos III de Madrid, el Consejo Profesional de ESADE, el University Advisory Board del IE (Instituto de Empresa) y el Comité Español de Lloyd's Register EMEA. Es presidente de la Sociedad Geográfica Española y Patrono de varias entidades como la Fundación ONCE, la Fundación Integra, la Fundación José Entrecanales Ibarra y el Museo Arqueológico Nacional y Presidente de la Fundación Consejo España-India.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas:

SOCIEDAD	CARGO
ACCIONA, S.A.	Vicepresidente y CEO
NEXOTEL ADEJE, S.A.	Presidente
HEF INVERSORA, S.L.	Consejero
COPENAV INVESTMENT, SCR	Representante persona física del Consejero
COPENAV, S.L.	Presidente

- Fecha de primer nombramiento como Consejero en ACCIONA Energía y posteriores:

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas de las que el Consejero sea titular:

D. Juan Ignacio Entrecanales Franco no ostenta acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones informa favorablemente la propuesta de reelección de Don Juan Ignacio Entrecanales Franco, ya que ha concluido que reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

3.3 LA REELECCIÓN DE DÑA. SONIA DULÁ

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que Doña. Sonia Dulá fue nombrada consejera de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión informa favorablemente respecto de su reelección por su profundo y riguroso conocimiento de la Sociedad y del grupo y, en particular, de sus negocios, adquirido a lo largo de su dilatada carrera profesional. Adicionalmente, lleva desempeñando el puesto de Consejera desde el 26 de mayo de 2021 y es Consejera de ACCIONA, S.A.

- Perfil Profesional

Dña. Sonia Dulá es consejera independiente del consejo de administración de la Sociedad y es también miembro del consejo de administración de ACCIONA. En ambos consejos, es miembro de la comisión de auditoría y sostenibilidad. Dulá comenzó su carrera en México, donde trabajó en Pemex (Petróleos Mexicanos), y después pasó nueve años en Goldman Sachs, en Londres y Nueva York, donde ascendió hasta ocupar puestos de liderazgo en banca de inversión y mercados de capitales. Dirigió privatizaciones históricas de empresas españolas, italianas y mexicanas y fue responsable por emisiones internacionales de deuda y renta variable para empresas latinoamericanas. Posteriormente, fue consejera delegada de Telemundo Studios México y fundó dos empresas de Internet: Internet Group of Brasil y Obsidiana. Posteriormente, fue directora de banca de inversión y banca corporativa para Latinoamérica en Bank of America Merrill Lynch. En ese puesto, supervisó todas las operaciones de banca de inversión, incluidas fusiones y adquisiciones, emisiones de capital público y deuda, así como préstamos corporativos. Posteriormente, dirigió el área de banca privada para Latinoamérica en Merrill Lynch. Entre 2013 y 2018, fue Vice Chairman para Latinoamérica en Bank of America.

Dulá ha sido consejera independiente de la junta directiva de Promotora de Informaciones, S.A., hasta diciembre de 2020, y miembro de la junta directiva de Hemisphere Media y Millicom, hasta 2022. Es actualmente Presidente de la comisión de remuneraciones, miembro de la comisión de auditoría, y de la junta directiva de Huntsman Corporation. En Huntsman, también fue miembro de la comisión de sostenibilidad. Actualmente es consejera independiente en BBVA, S.A.

Tiene amplia experiencia internacional en Europa, Estados Unidos y Latinoamérica. Dulá es mexicana, pero se crio en Brasil, y ha vivido en Bolivia, Perú, Italia, Inglaterra y Estados Unidos. Es miembro vitalicio del Council on Foreign Relations. Fue miembro de la junta asesora estratégica para latinoamericana de Banco ITAU de Brasil, así como de la junta directiva del Council of the Americas, Women's World Banking, y el Adrienne Arsht Center for the Performing Arts. Fue miembro de Young President's Organization (YPO) y del consejo global de diversidad e inclusión de Bank of America.

Se graduó en Economía en la Universidad de Harvard con la distinción magna cum laude, y realizó un Máster en Administración y Dirección de Empresas en la Stanford Graduate School of Business.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas

SOCIEDAD	CARGO
ACCIONA, S.A.	Consejera
HUNTSMAN CORPORATION	Consejera
BBVA, S.A.	Consejera
LATIN AMERICA STRATEGIC ADVISORY BOARD OF BANCO ITAU (BRASIL)	Miembro

- Fechas de primer nombramiento como Consejera en ACCIONA Energía y posteriores

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que la Consejera sea titular

La Consejera, Dña. Sonia Dulá no ostenta acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones informa favorablemente la propuesta de reelección de Doña Sonia Dulá, ya que ha concluido que reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

3.4 LA REELECCIÓN DE DÑA. KAREN CHRISTIANA FIGUERES OLSEN

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que Dña. Karen Christiana Figueres Olsen fue nombrada consejera de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión informa favorablemente respecto de su reelección por su profundo y riguroso conocimiento de la Sociedad y del grupo y, en particular, de sus negocios, adquirido a lo largo de su dilatada carrera profesional. Adicionalmente, lleva desempeñando el puesto de Consejera desde el 26 de mayo de 2021 y es Consejera de ACCIONA, S.A., matriz del Grupo al que pertenece la Sociedad.

- Perfil Profesional

Dña. Karen Christiana Figueres Olsen es una líder reconocida internacionalmente en el área del cambio climático global. Figueres Olsen es cofundadora de la empresa social Global Optimism, Ltd. y copresentadora del podcast Outrage and Optimism (Ultraje y optimismo). Proporciona orientación estratégica en temas de cambio climático a varias empresas, incluidas Amazon, Mastercard y MacQuarie, y es coautora del libro titulado "The Future we Choose: Surviving the Climate Crisis" (El futuro que elegimos: sobrevivir a la crisis climática). Es Presidente de la Fundación The Earthshot Prize, fundada por el Príncipe William de Gran Bretaña. Es también miembro del consejo de administración en Acciona, S.A.

Figueres Olsen fue secretaria ejecutiva de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) y secretaria general adjunta de las Naciones Unidas de 2010 a 2016. A lo largo de su carrera, ha desempeñado un papel clave en las negociaciones internacionales sobre el cambio climático y dirigió las Conferencias de las Partes de la CMNUCC de Cancún 2010, Durban 2011, Doha 2012, Varsovia 2013 y Lima 2014, hasta culminar con el histórico Acuerdo de París de 2015. Figueres Olsen fue una distinguida compañera de la organización sin ánimo de lucro Conservación Internacional y líder de Mission 2020. Entre otros puestos, ha sido Líder del Clima para el Banco Mundial y miembro de la Comisión Mundial sobre la Geopolítica de la Transformación Energética. Antes de eso, fue vicepresidenta del comité de calificación de la Carbon Rating Agency y también miembro del Carbon Finance Working Group de Project Catalyst. Fue directora de la Secretaría Técnica de Energía Renovable

en América (REIA) y, en 1995, fundó el Centro para el Desarrollo Sostenible en América (CSDA), una organización sin ánimo de lucro que dirigió durante ocho años.

Ha sido asesora principal de C-Quest Capital, asesora principal de cambio climático de Endesa Latinoamérica, copresidenta del comité asesor de Fórmula E, miembro del Scientific Advisory Panel de UNEP, miembro del senado asesor de ICE Organization Limited, miembro del consejo asesor técnico del fondo Prototype Carbon Fund del Banco Mundial y miembro del consejo asesor de la energética italiana Eni, S.p.A.

Figueres Olsen es accionista de Grupo Agrícola Industrial San Cristóbal, S.A., que desarrolla su actividad corporativa en el sector agrícola en Costa Rica. También fue miembro de la junta directiva del Instituto Internacional para la Conservación de la Energía entre 2006 y 2008, y de la Norma Voluntaria de Carbono (VCS) durante 2008.

Figueres Olsen es antropóloga, economista y analista. Continuó sus estudios en la London School of Economics y Georgetown University (Washington, D.C.), en 1981 y 1991 respectivamente. Más adelante recibió doctorados honorarios en múltiples universidades, entre las que se incluyen las universidades de Georgetown, Yale, Massachusetts y Bristol.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas

SOCIEDAD	CARGO
ACCIONA, S.A.	Consejera
Grupo Agrícola Industrial San Cristóbal, S.A.	Consejera
San Cristóbal, S.A.	Consejera
MacQuarie	Asesora Estratégica
Mastercard	Asesora Estratégica
Amazon	Asesora Estratégica

- Fechas de primer nombramiento como Consejera en ACCIONA Energía y posteriores

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas, de las que la Consejera sea titular

La Consejera, Dña. Karen Christiana Figueres Olsen no ostenta acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones informa favorablemente la propuesta de reelección de Doña Karen Christiana Figueres Olsen, ya que ha concluido que reúne los

requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

4. CONSEJERO EJECUTIVO

Por último, esta Comisión emite informe en lo que respecta a la reelección del siguiente **Consejero Ejecutivo**:

4.1 LA REELECCIÓN DE D. RAFAEL MATEO ALCALÁ

Atendiendo al hecho de que el plazo para el que D. Rafael Mateo Alcalá fue nombrado consejero de la Sociedad termina en este ejercicio 2023, la Comisión informa favorablemente respecto de su reelección por su profundo y riguroso conocimiento de la Sociedad y del grupo y, en particular, de sus negocios, adquirido a lo largo de su dilatada carrera profesional. Adicionalmente, lleva desempeñando el puesto de Consejero desde el 26 de mayo de 2021 y ha ocupado diversos puesto directivos en ACCIONA, matriz de la Sociedad.

- Perfil profesional.

Rafael Mateo Alcalá se incorporó al Grupo ACCIONA en 2010 como director general de su división energética y, en abril de 2013, se convirtió en su director ejecutivo y posteriormente, en 2021, fue nombrado consejero delegado de Acciona Energía.

Antes de incorporarse al Grupo ACCIONA, trabajó en Endesa entre 1982 y 2009. Inicialmente se le asignó una central térmica en Teruel, donde ocupó los cargos de jefe de mantenimiento, jefe de operaciones, director y vicepresidente. En 1997, se convirtió en director de producción térmica en Endesa, puesto que mantuvo hasta 1999 hasta que fue destinado a Chile, donde pasó 10 años de su carrera profesional. En Chile, trabajó como director de producción y transmisión entre 1999 y 2004. Posteriormente, entre 2005 y 2009, fue director general de Endesa Chile y director general de generación en Endesa Latinoamérica, donde fue responsable de la gestión de servicios en países como Chile, Colombia, Perú, Brasil o Argentina.

Mateo Alcalá se graduó en Ingeniería Industrial en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Zaragoza, donde se graduó con honores en 1982. También llevó a cabo un programa de gestión general en la IESE Business School en 1987 y un programa de gestión empresarial en la escuela de negocios INSEAD en 1995.

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas:

SOCIEDAD	CARGO
Acciona Energía Internacional, S.A.	Presidente del Consejo

Acciona Energy Australia Global PTY LTD	Consejero
The Blue Circle Pte, LTD	Consejero
Acciona Energy Oceania PTY LTD	Consejero
Iniciativas Energéticas Renovables, S.L.	Presidente
Eólicas Mare Nostrum, S.L.	Administrador Mancomunado
Energías Renovables Mediterráneas, S.A.	Consejero
Accionaplug, S.L.	Presidente del Consejo
AT Solar I, S.A.P.I. DE C.V.	Presidente
AT Solar II, S.A.P.I. DE C.V.	Presidente
AT Solar V, S. DE R.L. DE C.V.	Presidente
Tuto Energy I, S.A.P.I DE C.V.	Presidente
Tuto Energy II, S.A.P.I. DE C.V.	Presidente
AT Solar III, S.A.P.I. DE C.V.	Presidente
AT Operadora Puerto Libertad, S.A.P.I. DE C.V.	Consejero
Acciona Generación Renovable, S.A.	Administrador Mancomunado
Acciona Energy Oceania Construction PTY, LTD	Consejero
Operador del Mercado Ibérico de Energía Polo Español, S.A.	Consejero

- Fecha de primer nombramiento como Consejero en ACCIONA Energía y posteriores:

26 de mayo de 2021.

- Acciones de ACCIONA Energía y opciones sobre ellas de las que el Consejero sea titular:

D. Rafael Mateo Alcalá ostenta 25.182 acciones de la Sociedad.

Analizado todo cuanto antecede, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones informa favorablemente la propuesta de reelección de Don Rafael Mateo Alcalá, ya que ha concluido que reúne los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

5. NOMBRAMIENTO DE CONSEJERA INDEPENDIENTE

5.1.- Nombramiento de D^a Teresa Quirós Álvarez.

La Comisión propone el nombramiento de la consejera, Doña Teresa Quirós Álvarez, con la categoría de Consejera Independiente, a quien, por su formación y amplia experiencia en consejos de administración, de gestión de riesgos y administración financiera y cuestiones sociales, según resulta de su perfil profesional que se incluye a continuación, considera persona idónea para desempeñar el puesto.

La Comisión asimismo, y en base a la información facilitada en su declaración de bienes y actividades así como su Curriculum Vitae e información pública, ha constatado que D^a Teresa Quirós Álvarez puede desempeñar sus funciones como consejera, sin verse condicionada por relaciones con la Sociedad, sus accionistas significativos o sus directivos, lo que la hace merecedora de la condición de independiente, de conformidad con lo previsto por el apartado 4 del artículo 529 duodécimo de la Ley de Sociedades de Capital.

- Perfil Profesional

Teresa Quirós es Licenciada en Económicas y Empresariales por la Facultad de Ciencias Económicas de Málaga, Programa de Consejeros IESE, Programa Ejecutivo para Mujeres en Alta Dirección en ESADE, Programa Ejecutivo en Harvard, PDD en el IESE. Programa W2W (PWC) y Executive Program in Digital Business en the Valley.

Ha estado vinculada al sector eléctrico, desempeñando funciones de CFO en el Grupo RED ELÉCTRICA durante 6 años. Ha sido Miembro del Comité Ejecutivo, del Comité de Asuntos Internacionales, del Equipo Directivo de Innovación y del Comité de Responsabilidad Social Corporativa, con amplias responsabilidades financieras y de expansión internacional.

Ha sido Consejera dominical en filiales del grupo RED ELECTRICA en Latinoamérica y en Hispasat y Presidente de Red Eléctrica Finance BV, SPV en los Países Bajos, durante más de 10 años.

Tiene una amplia experiencia en mercados eléctricos en Europa y en Chile, Perú y Brasil, en definición de estrategia en diferentes negocios, análisis de mercados y diversificación, despliegue de ESG y Gobierno Corporativo, con fuerte enfoque en transformación y tecnología.

Tiene asimismo amplia experiencia en Financiación, Gobernanza, Control de Riesgos y Contabilidad. Conocimiento de diversas industrias adquirido como miembro del consejo de administración en sectores de infraestructuras, energía, satélites, fibra óptica, medios de comunicación, educación, tecnología e industria de tubos de acero.

Tiene un amplio conocimiento de la industria de infraestructuras energéticas, estructura y regulación del mercado eléctrico, relación con reguladores y organismos internacionales.

Es Consejera Independiente de Grenergy Renovables, Consejera Independiente de Tubos Reunidos, S.A., Consejera Independiente de Singular People, S.A. y consejera independiente de Promotora de Informaciones, S.A. (PRISA).

- Otros Consejos de Administración a los que pertenece, así como otras actividades retribuidas:

SOCIEDAD	CARGO
Promotora de Informaciones, S.A. (PRISA)	Consejera Independiente
Tubos Reunidos, S.A.	Consejera Independiente
Grupo Santillana Educación Global, S.L.	Vocal
Greenergy Renovables, S.A.*	Consejera Independiente
Singular People, S.A.	Consejera Independiente

* La Sra Quirós Álvarez ha informado de su intención de presentar su renuncia al cargo en esta sociedad con anterioridad a su nombramiento.

- Acciones de Acciona y opciones sobre ellas, de las que el consejero sea titular

D^a Teresa Quirós Álvarez no tiene acciones de la Sociedad.

La Sra Quirós reúne por tanto los requisitos de honorabilidad comercial y profesional, conocimientos y experiencia adecuados y disposición para ejercer un buen gobierno de la Sociedad.

INFORME DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN EN RELACION CON LA PROPUESTA E INFORME RELATIVOS A LAS REELECCIONES Y NOMBRAMIENTO DE CONSEJEROS

(PUNTO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DÍA)

El presente informe se formula por el Consejo de Administración de CORPORACIÓN ACCIONA ENERGÍAS RENOVABLES, S.A, (la “**Sociedad**”) de conformidad con lo previsto en el apartado 5 del artículo 529 decies del texto refundido de la Ley de Sociedades de Capital y tiene por objeto justificar la propuesta que se somete a la aprobación de la Junta General de accionistas de la Sociedad convocada para su celebración el día 1 de junio de 2023, en primera convocatoria o el 2 de junio de 2023 en segunda convocatoria, respectivamente, bajo el punto SEGUNDO del orden del día.

De conformidad con lo dispuesto en el referido artículo, la propuesta de nombramiento o reelección de los miembros del Consejo de Administración que no tengan la consideración de consejeros independientes corresponde al Consejo de Administración, previo informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones y a la propia Comisión si se trata de consejeros independientes.

El Consejo de Administración entiende que, para poder ejercer adecuadamente su función de supervisión y control, tal como se establece en la Política de Composición del Consejo de Administración, el conjunto de sus miembros debe combinar de manera adecuada capacidades y competencias suficientes, entre otros, en los siguientes ámbitos:

- a) conocimiento de los sectores en los que actúa la Sociedad;
- b) experiencia y conocimientos en aspectos económicos y financieros, en gestión de recursos humanos de alta cualificación y en marcos normativos y regulatorios;
- c) experiencia internacional; y
- d) experiencia y conocimientos en gestión, liderazgo y estrategia empresarial.

En este sentido, los criterios de los que ha partido la Comisión de Nombramientos y Retribuciones en relación con sus informes y propuestas respecto de la reelección o nombramiento de Consejeros que se propone a la Junta General de Accionistas y que se adjuntan al presente informe, han sido la idoneidad individual de cada uno de los Consejeros y, en su caso, la evaluación en el desempeño de su cargo en su último mandato, la adecuada diversidad del conjunto del Consejo de Administración, y el avanzar en el objetivo de diversidad de capacidades, edad, experiencia y género, todo ello en el marco de los criterios y procedimientos de selección establecidos en el Reglamento del Consejo de Administración y en la Política de Composición del Consejo de Administración.

El perfil profesional de los consejeros cuya reelección o nombramiento se somete a la Junta General de Accionistas según resulta de las propuestas e informes de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones y que el Consejo hace suyos, acreditan su honorabilidad, idoneidad, competencia



profesional, experiencia, formación, disponibilidad y compromiso necesarios, lo que garantiza la aportación de puntos de vista plurales al debate de los asuntos en el Consejo de Administración.

Con las propuestas de reelección y nombramiento de consejeros que se someten a la Junta General de Accionistas, el Consejo de Administración quedaría compuesto por 11 consejeros, 6 de los cuales tendrían la categoría de consejero independiente (54,54 % del total de consejeros) 1 consejero ejecutivo (9,09 % del total) y 4 dominicales (36,36 % del total).

El Consejo entiende que con las reelecciones y el nombramiento que se proponen se consolida el elevado nivel de independencia y diversidad de género, así como de conocimientos, competencias, experiencia y edad necesaria para el mejor desempeño de las funciones que tiene encomendadas.

Este Informe es aprobado por el Consejo de Administración de CORPORACIÓN ACCIONA ENERGÍAS RENOVABLES, S.A., en su sesión de fecha 28 de abril de 2023.
